



378 m²

Réf. MZILOAP112

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa de style neo-provençal neuve située dans un quartier très résidentiel, avec une belle vue sur le vieux village de Mougins. Elle offre des prestations de très grande qualité avec notamment un système hifi et domotique haut de gamme. Sur 3500 m² de terrain magnifiquement complanté avec piscine et jacuzzi, elle dispose de vastes pièces de réception, 5 chambres, 4 salles de bains ou de douche et grand pool-house d'environ 100 m². Appartement de gardien.

Superb recent neo provencal style villa located in one of the most residential area of Mougins, with a beautiful view of the old village. It offers high quality appointments with, in particular, a top of the range hi-fi and home automation system. On 3500 sqm of landscaped grounds with pool. The house is composed large reception rooms, 5 bedrooms, 4 bath or shower rooms and a large pool-house of approx. 100 sqm. Caretaker's apartment.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

